Ham S' scho ghört?

Benefizkonzert im Schlosshof

Das Benefizkonzert im Schlosshof Losensteinleiten war nicht nur für die 550 Besucher - darunter Bürgermeister Karl Mayr, Nationalrat Johann Singer und Schlossherr Oskar Prassl -, die sich begeistern ließen, ein Erfolg. "Die hohe Qualität der Musik, die durch die Polizisten dargebracht wurde, andererseits die perfekte Moderation der erst seit gestern 17-jährigen Sophia Windisch begeisterten", sagt Organisatorin Johanna Angerer. Groß war die Freude auch, dass bereits am Konzerttag ein Scheck über 11.000 Euro an die Ärzte des Keplerklinikums Gerald Tulzer und Raphael Oberhuber sowie Martin Pichler von Herzkinder Österreich übergeben werden konnte. Angerer: "Es werden aber mit Sicherheit noch zwölf bis 13.000 Euro werden."



G Tulzer M Pichler R Oberhuber